市民の生命・身体・財産を守る! 消防団出初式を挙行

1/12 市総合体育館

式では、鈴木消防団長が「団員一人ひとり がさらなる心身の練磨と知識や技術の習得を 心がけ、消防団としての結束をより一層強固 にし、地域住民の生命・身体・財産を守り、 三豊市の安全安心のまちづくりに努めること を誓う」と力強く宣誓しました。

また、勤続30年の団員家族に感謝状が贈 られたほか、勤続10年・20年の団員には 団長表彰、功績のあった団員には消防長から 表彰が行われました。



▲長年勤続する団員を表彰しました



▲鈴木団長による宣誓



▲団員ら930人が集結



▲市長による観閲



デイリー版ほっとニュースは 市ホームページで 三豊市



▲市消防団女性部の皆さん

消防団活動に取り組みませんか?

女性消防団員を 募集しています!

参加資格

市内在住・在勤で18歳 以上の意欲がある女性

問い合わせ

危機管理課 ☎73-3119

おめでとうございます

韓国の姉妹校との交流を続け、高瀬中学校が高円宮賞を受賞

12/23 三豊市役所





高瀬中学校が、韓国ソウル市にある汝矣島中学校との交流が評価され、高円宮記念日韓交流基金から『高円宮賞』を 受賞しました。 両校は、26年間にわたって交流を続け、国際理解教育を推進してきたことやホームステイにより歴史・ 文化を体験し、国際社会の一員としての認識を高めた点が評価され、今回の受賞につながりました。

長尾校長は、「交流活動によって互いに刺激を受け、本校の生徒たちには表現力や発信力が身に付いてきました。価 値ある交流を今後も継続させてあげたいです」と話してくれました。



2020年新年の幕開け

1/1 朝日山森林公園

令和最初の元旦、朝日川森林公園で新春祭が開催されました。 川頂には、初日の出を見ようと大勢の人が集まり、ご来光を待 ち望みました。あいにく、初日の出は見えませんでしたが、多 くの催しで心も体も温かくなりました。



▲日の出前には、高瀬子ども太鼓「童響」が力強いパ フォーマンスを披露



▲初がゆの振る舞い



▲福引きで新年最初の運試し!

勝間小学校がマラソンの世界記録に挑戦! 12/20 勝間小学校

県オリンピック・パラリンピック教育推進事業の一環として、勝間小学校の児童 138人と教員 17人がマラソンの世界記録に挑戦しました。

昨年に引き続き実施したマラソンは、午前8時半過ぎにスタートし、11時過ぎに アンカーがゴールを決めました。タイムは、昨年の記録を約8分以上も上回る2時間 23分26秒。世界記録には及ばなかったものの、児童たちにとっては、みんなで一つ のことをやり遂げる大切さと世界記録の壁の厚さを考える良い機会となりました。



▲コースは運動場。1人当たり、低学年は50 ▲校長先生もマラソンに参加。「がんばれ~」 ▲全校児童に見守られながらゴールしたの メートルを2回、中学年は100メートルを3回、 高学年は100メートルを5回ずつ走って、合 計42.195 キロ!!



という児童からの声援を胸に走り抜けます



▲めざすのは、2018年にケニア のエリウド・キプチョゲ選手が樹 立した世界記録。2時間1分39秒!



は、児童会長の堀端 彩音さん。 拍手で大盛り 上がり!

明るい選挙啓発ポスターの入選作品を展示



明るい選挙啓発ポスターコンクールは、将来の有権者である児童や生徒の皆さんに選 挙や政治への関心をもってもらうきっかけを作る啓発の一環として毎年実施されていま す。今年度は、県内の小中学生、高校生から1.581作品の応募があり、その中から入選し た100作品の展示が、ゆめタウン三豊で行われました。

どれも力作ばかりで、訪れた人は足を止めて見入っていました。

1/10~17 ゆめタウン三豊



▲小学校の部で最優秀賞を 受賞した吉津小学校6年の 前田 夢來さんの作品